

BOLETÍN DE PRENSA No. 236 ->>

Buscará UAA certificación de Equidad, pero ante todo la toma de conciencia de la comunidad universitaria y la práctica cotidiana del respeto a los derechos: GRG

La Universidad Autónoma de Aguascalientes, a través del Comité Interinstitucional de Equidad de Género, buscará una certificación para la Máxima Casa de Estudios en Materia de Equidad, pero ante todo se pretende ir realizando paulatinamente cambios de fondo en la visión de los universitarios para lograr hacer realidad en todos los aspectos la cultura de la igualdad, comentó Gabriela Ruiz Guillén titular del CIEG.



Explico que para lograr esta nueva visión se debe influir en aspectos de toma de conciencia de la comunidad universitaria que garantice la igualdad de oportunidades no sólo en el tema del estudio, sino también en las condiciones laborales, establecer equilibrios y hasta evitar desajustes que pudieran existir dentro de la institución.

Ruiz Guillén comentó que, antes de una certificación externa, se debe trabajar al interior para poder realizar cambios en la legislación universitaria; capacitar a los docentes para que se trabaje en la promoción de esta cultura a través de cada una de sus observaciones y comentarios, además que promueva el respeto a los derechos de todas y todos por igual.

La titular del Comité Interinstitucional de Equidad de Género señaló que se ha comenzado con la adquisición de textos y bibliografía especializada para conocer todas las teorías de género y su aplicación, además de conocer como impacta en cada disciplina la equidad de género.

También se buscará poner en la agenda de los universitarios el tema de la violencia en el noviazgo, desde una perspectiva que ayude a entender las condiciones sociales y antecedentes familiares que provocan estas conductas. Se pretende que los jóvenes tomen conciencia de la complejidad del problema de la violencia de género, su construcción histórica y social, para poder ir modificando conductas y erradicando la impunidad en estos casos.

Mencionó que la violencia en el noviazgo es uno de los problemas que más se presentan entre los jóvenes universitarios y que tienen un impacto importante en su desarrollo integral.

Gabriel Ruiz comentó que entre las primeras acciones que tomará el CIEG, será la realización de

un seminario especial para los integrantes de este comité, con el fin de que comprendan la teoría de género con investigadoras y activistas sociales, en donde se pueda tener una visión completa del desarrollo histórico de la equidad de género.

Finalmente comentó que la autoridad Universitaria se ha mostrado abierta a la realización de los cambios en la búsqueda de la equidad y prueba de ello es la creación del Comité Interinstitucional, por lo que se espera que puedan realizarse los cambios necesarios para llegar a este ideal de equidad que debe existir en todas las instituciones.